

Titel der Drucksache:

Weltcupveranstaltungen Eissportclub Erfurt

Drucksache

2354/13

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	18.12.2013	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

Die Stadt Erfurt bezuschusst die Weltcupveranstaltungen des Eissportclubs Erfurt jeweils mit 7500 € pro Veranstaltung.

Für den Weltcup vom 01.03 bis zum 03.03.2013 erfolgt eine Nachzahlung in genannter Höhe.

03.12.2013, gez. i. A. Grünschneder

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/> Ja → ↓	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2013	2014	2015	2016
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Der Eissportclub Erfurt hat sich schriftlich an den Oberbürgermeister mit der Bitte gewandt, die erfolgten Mietzahlungen des Vereins für die Eissporthalle im Rahmen des Weltcups 2013 per Zuschuss wiederzuerlangen. Dieser Bitte wurde nicht entsprochen. In der Vergangenheit wurden derartige Zahlungen an den Verein in gleicher Angelegenheit getätigt. Es handelt sich um maximal 15 000 €. Die im Antrag bezifferte Summe würde einerseits eine Verringerung der bisherigen Zuschüsse um 50 % darstellen, andererseits dem Verein für gleichartige internationale Events Planungssicherheit gewähren. Die diesjährige Veranstaltung schloss mit einem größeren Defizit ab, das mehrere Ursachen hatte, die unter anderem in erhöhten Zahlungen für Fernsehübertragungen lagen.

Weltcupveranstaltungen werden vom internationalen Verband bzw. von der Deutschen Eisschnelllauf-Gemeinschaft e.V. (DESG) organisiert und vergeben. Der Erfurter Verein kann etwa alle zwei Jahre über Übereinkünfte mit der DESG mit derartigen Sportereignissen rechnen und hat sie entsprechend zu gestalten. Pro Jahr finden sechs Weltcups statt, so u.a. in Russland, Kasachstan oder den Niederlanden. Im Rahmen des Wettkampfs ist mit mehreren tausend Besuchern zu rechnen. Dazu erfolgt eine mehrstündige Medienübertragung pro Tag, auch über die Bundesrepublik hinaus. Man kann von einer nicht unbedeutenden Reputation für die Stadt Erfurt durch das Ereignis ausgehen. Die Gesamtkosten für die Veranstaltung liegen zwischen 130 000 und 150 000 Euro. Der Wettbewerb finanziert sich über Zuschüsse der Verbände, Zuschauertickets und Sponsoring.

